

Terrorismo en Siria, tema central durante diálogo entre canciller ruso y Kerry



La Habana, 15 jul (RHC) El diálogo entre el canciller ruso, Serguei Lavrov, y el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, finalizó este viernes luego de un encuentro de más de cuatro horas, que se centró en la lucha contra el terrorismo en Siria.

A propuesta de Lavrov, el encuentro comenzó a media mañana de este viernes con un minuto de silencio por las víctimas del reciente ataque terrorista en Niza, sur de Francia, con saldo de 84 muertos y más de 150 heridos.

Ese atroz ataque en Niza constató la actualidad de nuestra labor conjunta, afirmó Lavrov a Kerry como preámbulo de las conversaciones oficiales. Dijo el canciller que urge un trabajo conjunto de Rusia y Estados Unidos en la lucha contra el terrorismo internacional.

Según fuentes diplomáticas, al término de las pláticas, ampliadas después con un almuerzo de trabajo y representantes de las dos delegaciones, Lavrov hará pública la posición de Rusia en torno a las propuestas estadounidenses sobre la coordinación de golpes a los terroristas en Siria.

Igualmente Moscú evalúa la iniciativa de creación de un centro ruso-norteamericano, informaron las principales agencias rusas.

En la agenda de las negociaciones figuran también la situación en Ucrania, el conflicto por Nagorny-Karabaj, el proceso de pacificación del Medio Oriente y numerosos temas de las relaciones bilaterales.

Sobre el contenido del encuentro la víspera del presidente Vladimir Putin y Kerry, en compañía de Lavrov, el vocero del Kremlin Dmitri Peskov comentó que las pláticas fueron constructivas, sinceras y con muchos detalles alrededor de aspectos de interés común.

Observó Peskov, empero, que resultaron inconclusas algunas cuestiones en cuanto a la interacción de los dos países en Siria.

Quedan todavía muchas cuestiones relacionadas con una real cooperación durante las operaciones en suelo sirio, especificó Peskov.

Declinó al mismo tiempo que Putin analizara con Kerry la posible colaboración de militares rusos y estadounidenses en ese país árabe. Negó igualmente el portavoz presidencial que Kerry haya planteado una prórroga al Tratado sobre la reducción de armas ofensivas.

Según Lavrov, la reunión de ayer resultó útil en cuanto a la necesidad de activar la labor conjunta en la solución de crisis y conflictos, unido a una lucha efectiva contra el terrorismo.

Concluida la rueda de prensa conjunta, Kerry tomará rumbo al aeropuerto moscovita de Bnukovo, luego de una visita de dos días a Rusia. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100029-terrorismo-en-siria-tema-central-durante-dialogo-entre-canciller-ruso-y-kerry>



Radio Habana Cuba